

## Desempleo juvenil, en nivel crítico: OIT (El Financiero 04/10/12)

Desempleo juvenil, en nivel crítico: OIT (El Financiero 04/10/12)Zenyazen Flores Jueves, 4 de octubre de 2012 Hay 17.7 millones de desocupados en 17 de países del G-20.México, entre las naciones con tasa menor a 11%.Persisten altos porcentajes de trabajo informal. La situación del empleo juvenil sigue siendo crítica en los países del G-20, señaló la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Basados en los últimos datos, el desempleo "elevado" persiste entre las personas de 15 a 25 años de edad, con un total de 17.7 millones de desocupados, precisó. En los últimos 12 meses la tasa de desempleo juvenil aumentó en diez países, según los datos de la OIT presentados en la reunión del Grupo de Trabajo sobre el Empleo del G-20, que terminó el martes en Ginebra, Suiza. Aunque de manera general, los países muestran niveles de desempleo juvenil respecto a la crisis, y por grupos de países hay variaciones: Con "bajo desempleo", es decir con tasas de entre 8 y 11 por ciento, se encuentran Australia, Alemania, Japón, República de Corea y México. Argentina, Brasil, Canadá, Rusia, Turquía y Estados Unidos registran tasas de desempleo juvenil "moderadas" con rangos de entre 14 y 19 por ciento. La OIT reportó "elevado" desempleo juvenil, con tasas de 21 a 23 por ciento, en Francia, Indonesia y Reino Unido, y desocupación "muy alta" en Italia, Sudáfrica y España (35-52 por ciento). En 12 países la última tendencia muestra una disminución en la proporción de empleo de la población, mientras que la tasa de desempleo aumenta en 10 países. Sólo México y Estados Unidos registran un descenso en el desempleo juvenil y el aumento del empleo en proporción de la población. No obstante, la Organización señala que en los últimos 12 meses hay un "empeoramiento dramático" del desempleo juvenil en Italia, España, Reino Unido y Estados Unidos. Preocupaciones Entre las principales preocupaciones de la OIT están "la persistencia de la crisis del empleo, sobre todo entre los jóvenes, aunque en contextos diferentes, con el desempleo abierto más grave en los países desarrollados, con el riesgo de aumento del desempleo estructural y la persistencia de altos niveles de productividad informal bajo empleo y los bajos ingresos". Agrega que el desempleo juvenil prolongado pone en puerta una "grave" escasez de habilidades en medio de alto desempleo. La OIT manifestó su preocupación por el desempleo juvenil en la medida en que la tasa de empleo informal sigue siendo elevada, con la consiguiente escasez de empleo productivo, sobre todo si se considera que alrededor de 50 por ciento de la fuerza laboral mundial se desempeña en actividades informales.